

Presiden Xi Jinping : Selamat Tahun Baru Imlek kepada Rakyat Seluruh Negeri Tiongkok

2018-02-15 11:33:04 CRI

Dengan mewakili Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok dan Dewan Negara, Presiden Tiongkok Xi Jinping mengucapkan selamat Tahun Baru Imlek kepada rakyat berbagai etnis di Daratan Tiongkok, saudara-saudara setanah air Daerah Administrasi Khusus Hong Kong, Daerah Administrasi Khusus Makao, Taiwan dan masyarakat Tionghoa di luar negeri.

Ucapan selamat itu disampaikan Presiden Xi dalam sebuah acara kumpul bersama menyambut Tahun Baru Imlek 2018 yang digelar Balai Agung Rakyat Beijing, hari Rabu (14/2). Presiden Xi, yang juga menjabat sebagai Sekjen Partai Komunis Tiongkok (PKT) dan Ketua Komisi Sentral Militer dalam pidato pentingnya menunjukkan pentingnya untuk mengingat cita-cita semula dan misi PKT, terus menuliskan kisah perjuangan 1,3 miliar rakyat Tiongkok pada lembaran baru.

Presiden Xi mengatakan, sepanjang tahun 2017, Tiongkok telah mencapai prestasi luar biasa di bidang usaha sosialisme yang berkarakteristik Tiongkok. Produk Domestik Bruto (PDB) telah melampaui 82 Triliun Yuan Renminbi, dan pertumbuhan ekonomi tercatat 6,9%, dunia sekali lagi dibuat takjub oleh performa ekonomi Tiongkok.

Presiden Xi menambahkan, reformasi diperdalam lebih lanjut dan mencapai berbagai terobosan, penyelenggaraan negara yang berdasarkan hukum diintensifkan, kehidupan rakyat mengalami perbaikan nyata, pengentasan kemiskinan mencapai kemajuan besar, pertahanan nasional dan pembangunan militer telah memasuki situasi baru, diplomatik multi arah mencapai hasil melimpah, pengetatan disiplin partai juga terus ditingkatkan. Khususnya Kongres Nasional ke-19 PKT telah menetapkan arah bagi perkembangan sosialis berkarakteristik Tiongkok, sekaligus menandakan langkah baru Tiongkok menuju negara sosialis modern yang menyeluruh.

"Perjuangan itu sendiri merupakan semacam kebahagiaan! Kehidupan yang bahagia hanya dapat diraih melalui perjuangan. Era baru adalah era bagi para pejuang. Harapan rakyat akan kehidupan yang lebih indah harus dijadikan sebagai tujuan perjuangan kita, kita hendaknya berjuang bersama-sama tanpa kenal lelah, demi mewujudkan impian mulia bangsa Tionghoa," tutup Xi Jinping.